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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

masseurs-kinésithérapeutes
Question écrite n° 110494

Texte de la question

Mme Monique Iborra alerte M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la situation des étudiants en
kinésithérapie et leur forte inquiétude concernant le projet de réforme du mode de sélection de cette filière et
d'uniformisation, pour tous les étudiants paramédicaux, du niveau de sortie d'études. Les négociations avec le
ministère, à ce sujet, seraient interrompues, ce qui accentue l'inquiétude de ces étudiants et de la profession. En
effet, si le projet du Gouvernement est d'uniformiser le niveau de sortie au grade licence pour tous les
paramédicaux, il irait à l'encontre de la complémentarité des métiers de la santé basée sur des spécificités
propres. De plus, compte tenu de leurs responsabilités actuelles, former un masseur-kinésithérapeute nécessite
4 ans d'études post-sélection avec une année de sélection pour la première année d'études de santé, soit un
grade de master. Elle lui demande donc dans quel délai il compte reprendre les négociations à ce sujet afin
d'organiser la formation de cette filière en adéquation avec les besoins et les exigences de cette profession.
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